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令和７年第１回定例会 

質問

順位 

質問 

方式 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一 括 

質 問 

中 沢  仁 

議 員 

１．本市にお

けるライド

シェアにつ

いて 

①ライドシェア導入の検討と促進について 

②ライドシェアが抱える諸問題について 

③今後の公共交通の在り方について 

市長 

副市長 

地域振興部長 

２．本市にお

けるふるさ

と納税につ

いて 

①ふるさと納税（ふるさと応援寄附金）に関

する変更点について 

②従来の返礼品への影響や新たな返礼品の

取組みについて 

③更なる寄附額増進を図るための取組みに

ついて 

 

市長 

地域振興部長 

２ 一 問 

一 答 

寺﨑久美子 

議 員 

１．算数・数

学・ＴＯＥＩ

Ｃ・漢字検定

料への補助

について 

 高い目標を持ち、主体的に学習に取り組む

児童生徒に検定料を補助する事業を提起し、

考えを伺います。 

市長 

副市長 

教育長 

教育部長 

２．ごみ減

量・リサイク

ル啓発につ

いて 

 市が進めている再生エネルギー、小型家電

回収、インクカートリッジ回収、ペットボト

ル水平リサイクル、生ごみ減量化機器購入補

助、アップサイクル講座などについて、分か

りやすく解説したチラシなど、活発な資源リ

サイクル啓発活動推進を提起し、考えを伺い

ます。 

 

市長 

副市長 

市民生活部長 

３ 一 問

一 答 

篠 田 純 一 

議 員 

本市におけ

る学校再編

のスケジュ

ールについ

て 

 議会全員協議会で示されたスケジュール

通り桜川小学校を閉校とした場合の市の責

任を問います。 

市長 

副市長 

教育長 

教育部長 

４ 一 問

一 答 

染谷久仁桂 

議 員 

市制施行２

０周年を迎

えた本市の

施策につい

て 

①議会全員協議会で説明を受けた、新利根小

学校と新利根中学校の江戸崎小中学校へ

の統合案について見解を伺います 

②いじめを失くすための教育と体制につい

て、本市の考え方と今後の取組み方を伺い

ます 

③安心・安全に向けた本市の取組みとして、

十分な防犯灯と街路灯があるか伺います 

④健康寿命を高めるための本市の施策につ

いて 

⑤若者の市内定住に向けた取組みについて 

⑥角崎地区の地区計画の進捗状況と今後の

開発について 

⑦成田国際空港との共存共栄について、地域

ビジネスの進捗を伺います 

⑧来年度の英語教育の取組みについて 

 

市長 

教育長 

危機管理監 

地域振興部長 

保健福祉部長 



５ 一 問 

一 答 

髙 山  久 

議 員 

１．再生可能

エネルギー

普及に伴う

現状と対応

について 

①太陽光発電施設の市内施設の現状につい

て 

②太陽光発電における懸念と対応について 

③太陽光発電施設の防災対策について 

④太陽光パネルの廃棄問題について 

 

市長 

副市長 

市民生活部長 

２．自治体新

電力会社「い

なしきエナ

ジー」の現状

と今後の取

組みについ

て 

①いなしきエナジー設立による事業目的の

達成状況について 

②いなしきエナジーの経営状況について 

③事業を通した利益による地域還元をどの

ように実現していくか 

④自立した企業としての経営戦略について 

 

 

市長 

副市長 

市民生活部長 

６ 一 門 

一 答 

山 本 彰 治 

議 員 

１．太陽光発

電施設設置

に関する条

例やガイド

ラインの策

定について 

 国により再生可能エネルギーは推進され

ていますが、最近の市内での太陽光発電施設

設置は、目まぐるしいほどの勢いがありま

す。特に耕作放棄地を農地転用して太陽光発

電施設を設置する小規模発電施設が多くな

ったように感じています。中には住民への説

明も十分ではないという事例もあると聞き

及んでいます。令和になり、都道府県及び市

町村単位の条例やガイドラインの制定も増

えてきています。本市でも何らかの規定が必

要ではないかと考えますが、市の見解を伺い

ます。 

 

市長 

市民生活部長 

２．近い将来

に予想され

る、地方の税

収減につい

て 

 国民民主党が提唱し、多くの国民の支持を

得た、１０３万円の壁問題ですが、国会でも

議論され、令和７年度から１２３万円となる

ことが合意されています。さらに今後も、１

７８万円になるよう、議論を進めることが約

束されています。この変更が地方の税収に与

える影響や、市の財政の今後の見通しについ

て、市ではどのようにとらえているか伺いま

す。 

 

市長 

行政経営部長 

７ 一 問

一 答 

浅 野 信 行 

議 員 

１．マイナン

バーカード

について 

 デジタル庁では、自治体におけるマイナン

バーカードの活用事例について公表してい

ます。窓口ＤＸ、コミュニティサービス（地

域通貨）、子育て、選挙投票所受付、オンラ

イン市役所サービスなど様々な事例があり

ます。マイナンバーカードの新たな活用を推

進してはいかがでしょうか。市の見解を伺い

ます。 

 

市長 

行政経営部長 

２．帯状疱疹

ワクチンに

ついて 

 帯状疱疹ワクチンの定期接種化の開始時

期は、令和７年４月１日からと聞いていま

す。本市の現状と取組みを伺います。 

 

 

市長 

保健福祉部長 



８ 一 問

一 答 

鈴 木 正 志 

議 員 

本市の水道

水等におけ

るＰＦＡＳ

の対策につ

いて 

 最近、新聞等で県内の井戸水からＰＦＡＳ

(有機フッ素化合物)が検出されたと報じら

れていますが、本市の水道水等は安全なので

しょうか。現状と課題、今後の対策について

伺います。 

①水道水の水源及び供給方法について 

②本市所有の井戸数及びその場所について 

③水道水のＰＦＡＳ調査の結果について 

④ＰＦＡＳ調査結果の情報共有及び提供に

ついて 

⑤公共施設における泡消火器の保有状況に

ついて 

⑥消防団員等の健康管理について 

⑦暫定目標値を超過した場合の対応につい

て 

⑧個人所有の井戸水の調査ついて 

⑨ばく露を減らすため、市民ができることに

ついて 

⑩今後のＰＦＡＳ対策について 

 

市長 

副市長 

行政経営部長 

危機管理監 

市民生活部長 

土木管理部長 

９ 一 問

一 答 

椎 野  隆 

議 員 

１．小中学生

の運動支援

について 

①スポーツ少年団の現在の活動状況及び課

題について 

②部活動地域移行の現状及び課題について 

 

教育長 

教育部長 

２．本市の公

益通報制度

について 

①通報の実績について 

②どのような対策が講じられたのか 

③職員への周知は十分か 

④通報内容について公表する考えはあるの

か 

 

市長 

行政経営部長 

 


